
Réunion du conseil d’établissement  

École Alice-Parizeau  

Date: Mercredi 8 juin 2022  

Heure: 18h00  

Lieu: bibliothèque de l’école Alice-Parizeau  

Procès-verbal  

  

Début de la réunion à 18h05 

  

1-Règles du CÉ 

  

1-1 Mot de bienvenue 

1-2 Vérification du quorum 

 

Étaient présents :  

Mme Franca Gallé, Mme Drissia Moubarik, Mme Geneviève Caron, Mme Grace Musulay, 

Mme Geneviève Poirier 

 

Mme Dominique Hébert : directrice de l’école par intérim 

Mme Carolina Martinez : directrice adjointe par intérim 
 

Abs. Mme Sherin Bilates et M. Pierre-Gérald Jean 

 

1-3 Adoption de l’ordre du jour    

Mme Geneviève C. propose, Mme Geneviève P. adopte. L’ordre du jour est accepté. 

 

1-4 Adoption du procès-verbal du 19 mai 2022 

Mme Franca propose, Mme Drissia adopte. Le PV est accepté. 

 

2– Points d’information 
 

2.1 Budget pro-forma 

Le budget est présenté et approuvé par tous.  

 

2.2 Plan de lutte approbation et bilan 

Le plan de lutte est présenté et l’évaluation du plan a été faite avec les membres. 

Certaines modifications seront apportées pour l’année prochaine. Tous approuvent. 

 

2.3 Sorties éducatives 

16 juin : 6e vont au Centre des Sciences en transport en commun 

22 juin :6e visite à l’école secondaire La Dauversière 

Tous approuvent 

 

2.4 Suivi du bal de finissants 

Mme Carolina nous présente le plan pour la journée (20 juin). Le tout devrait se terminer 

vers 18h00. 

 



2.5 Fête de fin d’année 

Il y aura des activités sous forme de kermesse pour les plus jeunes en AM et les plus 

vieux en PM. 

 

2.6 Mandats des membres du CE 2022-2023 

Il y aura 2 postes en élection : Mme Drissia et Mme Franca 

 

2.7 Date de l’assemblée générale des parents 

Cette soirée aura lieu le 14 sept, il y aura élection des membres du CE. 

 

3– Parole aux enseignants  

Mme Carolina nous informe que Mme Sherin sera de retour lundi le 13 juin. Entant donné 

la baisse de la clientèle pour la prochaine année, M. Pierre, M. Abdessamade et M. Salah 

sont en surplus et doivent nous quitter. 

Mme Carolina a vécu une belle expérience comme adjointe.  

 

4-Parole aux parents  

Mme Franca remercie Mme Dominique et Mme Carolina pour avoir bien assuré la relève et 

la gestion de l’école afin de maintenir la stabilité pour les élèves et le personnel. 

Mme Drissia remercie les parents bénévoles ainsi que Mme Dominique et Mme Carolina. 

Elle a trouvé un conférencier mais la disponibilité n’y était pas. Elle va tenter de réserver 

pour l’année prochaine. Un rendez-vous est prévu avec l’organisme Concertation-Femmes 

pour la bienvenue à la maternelle. 

 

5-Parole à la représentante du comité de parents  

 

6– Varia  

 

7- Levée de la réunion   

Fin de la réunion à 19h00 

 
 

Drissia Moubarik                Dominique Hébert    

______________________                                ______________________ 

Présidente                                                             Directrice de l’école Alice-Parizeau 

  Franca Gallé       (par intérim) 

 Secrétaire 


